

# Große Kreisstadt Bad Mergentheim

**Datum:** 26.08.2014

## **Pressemitteilung**

### **Markelsheim**

#### **Helferinnen und Helfer für Ganztageschule gesucht**

BAD MERGENTHEIM. Wie bereits berichtet wurde, hat die Grundschule am Engelsberg in Markelsheim von der Landesregierung eine Genehmigung als Ganztagesgrundschule erhalten. Für deren Betrieb sucht die Stadt Bad Mergentheim nun freiwillige Helferinnen und Helfer.

Kurz vor den Sommerferien hatte das Land zahlreichen Anträgen zur Einrichtung eines Ganztages-Angebotes zugestimmt, darunter auch dem für Markelsheim. Dort haben sich etwa 30 Kinder, die die Grundschule besuchen, für den Ganztagesbetrieb angemeldet. Er wird an vier Wochentagen, von Montag bis Donnerstag, laufen.

Für die Schülerinnen und Schülern gibt es künftig ein warmes Mittagessen. Nach der Essenspause werden die angemeldeten Kinder noch bis 15 Uhr betreut. Mit großem Engagement des Fördervereins der Grundschule wurde in diesem Jahr bereits eine Küche eingebaut, in der die Kinder ihr Mittagessen bekommen.

Das Essen wird fertig angeliefert, die Ausgabe des Essens erfolgt unter Leitung einer Mitarbeiterin der Stadt Bad Mergentheim.

Um die Kinder in der Mittagspause während und nach dem Essen zu betreuen, sind Schule und Stadtverwaltung aber noch auf freiwillige Helferinnen und Helfer angewiesen. So wird es auch an anderen Schulen mit Ganztagsbetrieb praktiziert.

Insbesondere aus den Stadtteilen Markelsheim und Apfelbach werden Eltern und Großeltern von Schulkindern der Grundschule am Engelsberg, aber auch sonstige interessierte Personen, gebeten, sich für diese Tätigkeit zur Verfügung zu stellen.

Wer Interesse hat, mitzuhelfen, kann sich bitte kurzfristig bei der Verwaltungsstelle Markelsheim (Telefon 07931 2610 oder E-Mail [info@markelsheim.de](mailto:info@markelsheim.de)) melden. Es sollte auch angegeben werden, an welchem Wochentag und wie oft eine Mithilfe möglich ist. Eine ehrenamtliche Unterstützung des städtischen Personals ist an allen Wochentagen von Montag bis Donnerstag erwünscht, insbesondere aber an den Dienstagen.

Dienstags ist die Zahl der auszugebenden Essen höher als an den anderen Wochentagen, da dann noch regulärer Nachmittagsunterricht für die Grundschulklassen 3 und 4 stattfindet. Oberbürgermeister Udo Glatthaar, Ortsvorsteherin Claudia Kemmer und Schulleiterin Monika Halbmann hoffen auf die Unterstützung aus der Bürgerschaft der Stadtteile Apfelbach und Markelsheim.

Auskunft erteilt Ihnen gerne:  
Fachbereich 1: Haupt- und Personalamt  
Herr Jürgen Friedrich  
Telefon 0 79 31 / 57-1001  
E-Mail: juergen.friedrich@bad-mergentheim.de

---

Büro des Oberbürgermeisters  
Bahnhofplatz 1 / Postfach 17 33  
97980 Bad Mergentheim  
Verantwortlich: Pressesprecher Carsten Müller  
Telefon 0 79 31 / 57-8007, Telefax 0 79 31 / 57-8900  
E-Mail: carsten.mueller@bad-mergentheim.de